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Zitat von hacklberry 

Die Politik hat von Anfang an gezögert. Nicht unbedingt der Senat, aber dafür das AGH.
Die Parteioberen (Müller, Geisel) haben sich da in was verannt wofür sie ihre Koalition
im AGH nie begeistern konnten. Jetzt nutzen sie eben die erste Möglichkeit zum
Absprung.

Ich glaube nicht, daß da der Senat die wesentliche Rolle gespielt hat. War ja selbst bei der CDU
nur ein Teil dafür, die örtliche CDU sogar vehement dagegen. Gescheitert sind sie wohl eher
daran, daß sie der Baugenossenschaft, deren Grund sie gebraucht hätten, konsequent von
oben herab begegnet sind, bis die dann die Schnauze voll hatten. Meine Meinung: Größtenteils
selbst verursacht.
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